L'actualité en bref

Service de Remplacement : 50 ans aux côtés des agriculteurs

L'année 1972 a marqué la création du remplacement sous des formes différentes d'un département à un autre mais avec une même philosophie : permettre aux agriculteurs de pouvoir vivre comme les autres catégories socio-professionnelles. S'absenter, se former, prendre des congés, s'investir dans des organisations professionnelles agricoles sans que cela remette en cause la pérennité de leur outil de travail, c'est possible!

Les adhérents, agents de remplacement, partenaires et toutes celles ou ceux qui ont participé au développement du Service de Remplacement, de sa création à aujourd'hui, sont venus fêter cet anniversaire le vendredi 17 juin à Lasséran.

Cette journée fût l'occasion de réaliser une rétrospective de l'association et de parler de son avenir.

Contact: Service de Remplacement-Tél. 05.62.61.77.90.

22 JUILLET 2022 N° 1363